
Communiqué de presse 

Luxembourg, le 29 juin 2014 

SIGNATURE D’UN « MEMORANDUM OF UNDERSTANDING  » 
ENTRE LA BANQUE POPULAIRE DE CHINE ET LA BANQUE 
CENTRALE DU LUXEMBOURG 

En date du 28 juin 2014, M. Gaston Reinesch, Gouverneur de la Banque centrale du 
Luxembourg (BCL), et M. Xiaochuan Zhou, Gouverneur de la Banque populaire de 
Chine (PBoC), ont signé un  « Memorandum of Understanding (MoU) » en marge de 
l’Assemblée générale de la Banque des Règlements Internationaux qui s’est tenue à 
Bâle.  
 
Le « MoU » vise à établir une coopération entre les deux institutions en termes de 
surveillance (oversight), d’échange d’informations et d’évaluation concernant le marché 
en renminbi en vue d’une désignation prochaine, par la PBoC, d’une banque de 
compensation en renminbi au Luxembourg. Dans ce cadre, la BCL fera le suivi du 
marché en renminbi au Luxembourg et partagera les données pertinentes avec la PBoC.  
 

 
 

Photo : M. Xiaochuan Zhou, Gouverneur de la Banque populaire de Chine (PBoC) et  
M. Gaston Reinesch, Gouverneur de la Banque centrale du Luxembourg (BCL) 



 
 
 
Press release 

Luxembourg, 29 June 2014 

SIGNING OF A MEMORANDUM OF UNDERSTANDING BETWEEN 
THE PEOPLE’S BANK OF CHINA AND THE BANQUE CENTRALE 
DU LUXEMBOURG 

On 28 June 2014, Mr. Gaston Reinesch, Governor of the Banque centrale du 
Luxembourg, and Mr. Xiaochuan Zhou, Governor of the People’s Bank of China, signed 
a Memorandum of Understanding (MoU) in the margins of the Bank for International 
Settlements’ Annual General Meeting that took place in Basel. 
 
The MoU aims to establish a cooperation between the two institutions in terms of 
oversight, exchange of information and assessment pertaining to the renminbi business 
in Luxembourg in view of a forthcoming designation, by the PBoC, of a renminbi clearing 
bank in Luxembourg. The BCL will monitor the renminbi market in Luxembourg and 
share relevant data with the PBoC. 
 
    

 
 

Picture : Mr. Xiaochuan Zhou, Governor of the People’s Bank of China and  
Mr. Gaston Reinesch, Governor of the Banque centrale du Luxembourg 

 
 

Pour toute information supplémentaire, nous sommes à votre disposition 
au numéro de téléphone 4774-4265 
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